



communiqué

Date **Le 21 septembre 1994**

N° 183

Pour publication

LE CANADA ANNONCE UNE AIDE HUMANITAIRE DE 10 MILLIONS DE DOLLARS À L'ANCIENNE YUGOSLAVIE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le Canada apportera une aide humanitaire de 10 millions de dollars aux victimes du conflit dans l'ancienne Yougoslavie. Cette contribution servira à financer les opérations de secours des organismes des Nations Unies, de la Croix-Rouge internationale et de deux organismes canadiens qui oeuvrent dans ce pays.

«Je crois que nous avons l'obligation morale de continuer à apporter une aide humanitaire à l'ancienne Yougoslavie afin de soulager les groupes les plus affectés par cette tragédie et de les aider à surmonter l'épreuve d'un nouvel hiver, qui ne fera qu'aggraver leur situation déjà extrêmement pénible», a déclaré M. Ouellet.

La contribution du Canada sera répartie entre divers programmes bilatéraux et multilatéraux de la façon suivante :

- 3,5 millions de dollars en aide alimentaire par le biais du Programme alimentaire mondial;
- 2 millions de dollars au bureau du haut-commissaire des Nations Unies pour les réfugiés, pour le soutien des camps de réfugiés et la logistique des opérations de secours;
- 1 million de dollars au Fonds des Nations Unies pour l'enfance, destiné aux programmes de soins pour les mères et les enfants et à l'éducation des enfants;
- 500 000 dollars à l'Organisation mondiale de la santé pour l'amélioration des services médicaux, le soutien du personnel médical local et l'acheminement de médicaments et de fournitures médicales;
- 1 million de dollars à la Croix-Rouge internationale pour la protection des minorités ethniques et la fourniture de biens de première nécessité aux groupes vulnérables;